

Kanit Samapta Polsek Cantigi Aktif Wujudkan Suasana Kondusif Melalui Tatap Muka dengan Warga

Indramayu - INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM

Aug 14, 2023 - 15:02



Kanit Samapta Polsek Cantigi Aktif Wujudkan Suasana Kondusif Melalui Tatap Muka dengan Warga

Indramayu - Aiptu Warno.A, Kanit Samapta Polsek Cantigi Polres Indramayu Polda Jabar, terus berkomitmen untuk menciptakan suasana kondusif di masyarakat melalui pelaksanaan Program Quick Wins Presisi Tri Wulan III.

Kegiatan terbaru yang dilakukan adalah tatap muka dengan warga Desa Panyingiran Kidul, Kecamatan Cantigi, Kabupaten Indramayu. Senin (14/8/2023)

Kegiatan tatap muka ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cantigi dalam mewujudkan Kebijakan 2 Program 4 yang dikenal dengan istilah "Cooling System".

Tujuan utama dari program ini adalah menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis di tengah masyarakat.

Dalam tatap muka tersebut, Aiptu Warno.A menjalin interaksi langsung dengan warga Desa Panyingkiran Kidul. Tujuannya adalah untuk membangun kedekatan dan komunikasi yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat.

Selain itu, kesempatan ini juga dimanfaatkan untuk menyampaikan pesan-pesan penting terkait kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Cantigi, IPTU H. Ian Hernawan menyampaikan bahwa Program Quick Wins Presisi Tri Wulan III, dengan fokus pada Kebijakan 2 Program 4 "Cooling System", merupakan salah satu langkah strategis Polsek Cantigi dalam menjaga stabilitas dan ketentraman di wilayah Kecamatan Cantigi.

Melalui kegiatan tatap muka seperti ini, diharapkan masyarakat semakin merasa dekat dengan aparat keamanan, serta memiliki pemahaman yang lebih baik mengenai upaya pencegahan dan penanganan tindak kejahatan.

Sinergi antara Polsek Cantigi dan masyarakat menjadi fondasi yang kuat dalam menciptakan suasana yang kondusif.

“Dengan adanya kolaborasi ini, diharapkan potensi terjadinya gangguan kamtibmas dapat diminimalisir, serta tercipta lingkungan yang aman, tertib, dan sejahtera bagi seluruh warga Kecamatan Cantigi umumnya Kabupaten Indramayu,” kata Kapolsek.